

赤江地区生涯学習推進協議会だより あかえ

令和5年度 第2号 発行：赤江公民館

1年間の行事を振り返って

赤江地区生涯学習推進協議会会長 香川 征治

春暖の候、皆様におかれましては、お変わりございませんでしょうか？

令和6年のお正月を迎えた1月1日に発生した能登地方を震源とする地震は、石川県を中心に甚大な被害をもたらしました。多くの方が犠牲となり、避難を余儀なくされている方も多いことに深くお見舞いを申し上げます。

さて、宮崎地方の風は暖かみを感じ、戸外や庭先には美しい草花が咲き、新芽が目立つようになってきました。

2月からプロ野球などの宮崎キャンプが始まり、国公立大の入学試験や高等学校の入試が発表されるなど、慌ただしい中、猛威をふるっていたコロナウイルスは、インフルエンザと同じ5類になりましたが、収束に至っていない状況が続いています。

このような中に、赤江地区生涯学習推進協議会は、令和5年度事業計画として、今までの社会教育から一生涯にわたる生涯教育（国・県・市が推進）と生涯学習（個々が学ぶ学習）等、新たな視点に立って、人生の生涯各期（乳幼児・児童・青年・高齢者）にわたり学びやすい学習環境へと変革するため、学習の中身も地域のニーズに応え、地域の方々を講師に迎え、地域の学習を通して「地域の連帯意識を高め、明るく豊かで生き生きとした街づくりを目指す」ことを活動方針に掲げて、地区住民が集う「赤江地区総合文化祭」と「赤江地区はたちの集い」（集まる）を地域の目玉として、実行委員会を構成して準備万端、コロナ禍以前の状況に戻して、「感染防止」を念頭に置き、開催をいたしました。総合文化祭は、県立宮崎農業高校の生徒たちが育成したシクラメンやポインセチア・野菜類、そして、地元農家の方々が提供していただいた新鮮なほうれん草等の野菜類は、瞬く間に完売したため、追加をお願いしました。また、今年度から近隣の軽食販売店等にも協力をお願いしましたところ、盛況でした。伝統の「しめ縄作り」は、待つ人が出ましたし、貴重な品々を地域の皆さんに使っていただくバザーや子供の遊びコーナー、ごみ分別コーナーも大変にぎわいました。館内では、日頃学んだ歌や踊りやダンスの発表、絵画や書道の展示（5年度から1部を1週間展示）、南部病院の健康相談コーナーでは医師の熱心な説明に聞き入る等、日頃ゆっくり話せないことも相談をされていました。中でもお楽しみ抽選会では、今年度初めて地域連携の実践にご参加いただいたドライビングスクールからご提供いただいた自転車の特賞は、人気の的でした。

はたちの集いにおきましては、感染者の減少傾向の中、手指消毒等を実施し、令和6年1月7日（日）に赤江中学校体育館において、赤江中学校の卒業生や赤江地区在住の20歳を迎えられた成人者

170名を対象に開催し、新たな門出を祝福することができました。式典はオープニングセレモニーとして、赤江中学校吹奏楽部の皆さんによる演奏で始まりました。

第1部：式典、第2部：はたちの行事（恩師との交流会・集合写真撮影）合わせて、成人の参加者は110名でした。今回は、来賓、保護者等の入場制限はなくコロナ禍以前の態勢でした。会場の前日準備及び当日の式典終了後の撤収作業においては、赤江中学校の部活動の生徒さんと赤江地区に居住している市役所の職員（プロジェクトメンバーの方々）が地域の協力者として、また、式典当日の受付係は、当時の赤江中学校3年生の保護者の皆さんが受付を担当していただくなど、地域ぐるみで支えていただきました。

また、駐車場をご提供いただきましたJA 宮崎中央赤江支店・南部病院・宮崎銀行南宮崎支店・太陽銀行赤江支店・あゆみこども園等々の関係各社に厚くお礼を申し上げます。ありがとうございました。

この赤江地区は、心豊かな方々が多く、心温まる思いやりとおもてなし等文化の香り高く、郷土愛に恵まれた素晴らしい地域であると感じています。

今後とも皆様の限りないご協力とご支援をお願いいたしまして、生涯学習の街、赤江地区を盛り立てて頂きますよう、よろしくお祈りします。

最後に、はたちの集い実行委員の皆様、関係学校の校長先生、赤江公民館の職員の皆様、ご支援ご協力を頂き、誠にありがとうございました。

終わりに、皆様方のご健勝とご多幸をご祈念申し上げ、年度末のご挨拶といたします。

令和6年3月1日 いやさか

『赤江地区はたちの集い』の開催

今回も恩師・来賓、保護者の皆さんなど多くの方々にお祝いしていただくことができました。また、旧友との再会を喜ぶ顔や卒業時に「二十才の自分」に宛てた手紙を読む姿など、短い時間の中で成人の皆さんの様々な表情を見ることができました。

改めて、成人の皆さんにお祝い申し上げます。おめでとうございます。

最後になりましたが、ご協力いただいた赤江地区はたちの集い実行委員の皆様、成人実行委員と保護者の皆様、赤江中学校の皆様、市役所職員の皆様に厚くお礼申し上げます。



【実行委員長あいさつ】



【集合写真撮影】